

Barreda apela a que se registren todos los albergues de peregrinos

El director de la Biblioteca Jacobea intervino ayer en la clausura de las 'Tardes Literarias, junto con Hugo Mediavilla

EL NORTE

PALENCIA. Con la presentación de las tres guías del peregrino editadas recientemente por la Junta de Castilla y León, se clausuraron ayer las Tardes Literarias en la Biblioteca Jacobea, que se han desarrollado los sábados del mes de octubre. Esta actividad ha sido organizada por la Asociación de Amigos del Camino de Santiago de Palencia y patrocinada por la Junta de Castilla y León, con la que pretende dar a conocer diversos aspectos de la Ruta Jacobea y que este año ha servido para recorrer otros itinerarios distintos al tradicional Camino Francés, mediante la presentación de publicaciones con las que se difunden otros recorridos jacobeos, como son el Camino de Invierno, el Camino de Finisterre y, en el acto de clausura, la Vía de la Plata y el Camino de Madrid, además del Camino Francés.

La presentación de ayer corrió a cargo de dos de los autores de estas guías, pertenecientes al Centro de Estudios y Documentación del Camino de Santiago, con sede en el Real Monasterio de San Zoilo de Carrión de los Condes. Así en el acto estuvieron el director, Ángel Luis Barreda, y el miembro del equipo redactor Hugo Mediavilla Mediavilla, que se dedicó principalmente al capítulo de la fotografía, con la proyección de cerca de un centenar, correspondientes al Camino de Madrid, sobre el que incidieron los autores.

Los propios autores mostraron algunas discrepancias en sus intervenciones, ya que mientras Mediavilla echaba de menos la aparición en la guía de muchos albergues de

peregrinos, Barreda afirmó que existe una gran cantidad de estos establecimientos que no se han dado de alta en la administración. Indicó que «eso raya la ilegalidad», e incidió en la conveniencia de regular esta actividad económica, pese a que reconoció que, si bien en su día «hubo que hacer la vista gorda» para fomentar los caminos, ahora «es necesario cumplir con todos los trámites que marca la administración».

Tras las intervenciones, se abrió un participativo coloquio, y posteriormente se entregaron ejemplares de las guías los asistentes.



Ángel Luis Barreda y Hugo Mediavilla. :: EL NORTE

Una red de casi 3.000 kilómetros

Los Caminos de Santiago en Castilla y León discurren por cerca de 3.000 kilómetros, de los que 400 pertenecen al Camino Francés, y el resto a otros itinerarios, entre los que destacan los tradicionales (Camino de Madrid, Camino de Levante y Sudeste, Camino de la Lana y Camino Real de Invierno) y los históricos (Vía de la Plata, el Camino Portugués de la Vía de la Plata, Camino mozárabe-Sanabrés, Vía de Bayona, Camino Vadiniense, Camino del Salvador y Camino del Besaya). En la conferencia de ayer se habló de manera somera de todos ellos, pero se incidió en los 1.250 kilómetros, que corresponden a los de las tres guías presentadas.